



MARIKA
BOTANICAL PRODUCTS

ANCIENT OLYMPIA

Handmade olive oil soaps
Handgemachte Seifen aus Olivenöl

Alfeios

Handmade olive oil soap with extra virgin olive oil, green clay grape seed oil, mint and lemongrass essential oils. The green clay is known for its detoxifying properties. Essential oils of mint and lemongrass are known for their antimicrobial and tonic properties. It leaves a unique dew sensation. Ideal for oily skin. Suitable for face and body

Handgefertigte Olivenölseife, grünen Ton, Traubenkernöl, ätherische Öle aus Minze und Zitronengrass. Der grüne Ton ist bekannt für seine antioxidative Wirkung, die ätherischen Öle hingegen sind bekannt für ihre antimikrobiellen, erfrischenden und belebenden Eigenschaften.
Die Seife hinterlässt eine einzigartige Gefühl der Frische. Besonders für fettige Haut geeignet.
Geeignet für Gesicht und Haut.

Asyrtiko & Lava

Handmade olive oil soap with extra virgin olive oil, green clay grape seed oil, mint and lemongrass essential oils. The green clay is known for its detoxifying properties. Essential oils of mint and lemongrass are known for their antimicrobial and tonic properties. It leaves a unique dew sensation. Ideal for oily skin. Suitable for face and body

Handgefertigte Olivenölseife, grünen Ton, Traubenkernöl, ätherische Öle aus Minze und Zitronengrass. Der grüne Ton ist bekannt für seine antioxidative Wirkung, die ätherischen Öle hingegen sind bekannt für ihre antimikrobiellen, erfrischenden und belebenden Eigenschaften.
Die Seife hinterlässt eine einzigartige Gefühl der Frische. Besonders für fettige Haut geeignet.
Geeignet für Gesicht und Haut.

Kaiafas

Handmade olive oil soap of thalassotherapy with extra virgin olive oil, seaweed, grape seed oil, ivy extract and essential oils of lavender and rosemary. Ingredients known for its antioxidant and firming properties, helping to combat cellulite and skin rejuvenation. It also contains pumice powder as a mild exfoliant. Suitable for body.

Handgefertigte Olivenölseife, Thalassotherapie, aus extra nativem Olivenöl mit Algen, Traubenkerneöl, Extrakt aus Efeu und ätherische Öle aus Lavendel und Rosmarin.
Zutaten bekannt für ihre antioxidativen und straffenden Eigenschaften, bieten Hilfe im Kampf gegen Cellulite und für die Hauerneuerung. Mit Bimsteinpulver für leichtes Peeling.
Geignet für den Körper.

Arethousa

Handmade olive oil soap with extra virgin olive oil, silk fibers, patchouli essential oil and aromatic oils of jasmine and rose. Velvet foam and a warm, sweet aromatic combination which acting balancing to both body and spirit. Patchouli is known for its antiseptic, calming and aphrodisiac properties Suitable for face and body.

Handgefertigte Olivenölseife aus extra nativem Olivenöl, Seidenfasern, das ätherisches Öl des Patschuli, Rosen – und Jasminaroma. Der samtige Schaum und die süße warmen aromatische Kombination wirken ausgleichend für Körper und Geist. Das Patschuli hat antimikrobielle, beruhigende und aphrodisierende Wirkung. Geeignet für Gesicht und Körper.



Panas

Handmade olive oil soap, with extra virgin olive oil and pine tar. Soap with strong antiseptic and fungicidal properties. Suitable for acne, psoriasis and certain cases of eczema. Suitable for men's hair with dandruff problem, dry skin, hair loss and for shaving. It also contains laurel oil, lavender and eucalyptus essential oils which is known for its purifying and skin-balancing properties. Suitable for face, body and hair.

Handgefertigte Olivenölseife aus extra nativem Olivenöl und Kiefernharz. Eine Seife mit starker antiseptischer und fungizider Wirkung. Besonders gut bei Akne, Psoriasis und einige Fälle von Ekzemen. Auch geeignet für Männer die an Schuppen, trockene Kopfhaut und Haarausfall leiden, aber auch zum Rasieren geeignet. Die Seife enthält noch Lorbeeröl und ätherische Öle aus Lavendel und Eukalyptus, die bekannt sind für Ihre reinigende und ausgleichende Eigenschaften. Geeignet für Gesicht Körper und Haare.



Ersi

Handmade olive oil soap with extra virgin olive oil, aloe, eucalyptus essential oil and spearmint perfume. Aloe is known for its strong healing and moisturizing properties. Eucalyptus also has cleansing, tonic, refreshing and balancing properties. Eucalyptus and spearmint, according to aromatherapy can help you wake up and give you a quick boost of energy. Suitable for face and body

Handgefertigte Olivenölseife aus extra nativem Olivenöl, Aloe, ätherisches Eukalyptusöl und dem Aroma der Minze. Aloe ist bekannt für ihre therapeutischen und feuchtigkeitsspendenden Eigenschaften. Das ätherische Öl der Eukalyptus ist bekannt für seine reinigende, antimikrobielle und belebende Eigenschaften. Eukalyptus und Minze basierend auf die Aromatherapie geben Energie für das morgendliche Aufstehen. Geeignet für Gesicht und Körper.



Amaltheia's

Handmade olive oil soap with extra virgin olive oil, goat's milk, propolis, cinnamon essential oil and jasmine oil. Goat's milk is an excellent overall skin tonic, as it has valuable components that soothes skin and helps in its rejuvenation process. Propolis is one of the best natural antiseptic ingredient, with healing and anti-inflammatory properties. Cinnamon is a contributing factor to optimal skin health and rejuvenation. Suitable for face and body.



Handgefertigte Olivenölseife aus extra nativem Olivenöl, mit Ziegenmilch, Propolis und die ätherische Öle aus Zimt und Jasmin. Die Proteine in der Milch und die weiteren wertvollen Inhaltsstoffe pflegen, beleben und machen müde und beanspruchte Haut wieder weich. Propolis ist das beste Antiseptikum der Natur mit heilender und entzündungshemmender Wirkung. Das Zimt ergänzt die Wirkung indem es zusätzlich die Haut vitalisiert. Geeignet für Gesicht und Körper.

Olympian serenity | Olympische Ruhe

Handmade olive oil soap with extra virgin olive oil and honey. It is a very soft soap with lavender essential oil that give relaxing and balancing properties to body and spirit. Suitable for face and body.



Handgefertigte Olivenölseife aus extra nativem Olivenöl und Honig. Sehr weiche Seife besonders geeignet für trockene Haut. Sie enthält das ätherisches Öl vom Lavendel, Lavendel werden entspannende und ausgleichende Eigenschaften für Körper und Geist zugesprochen.

Geeignet für Gesicht und Körper.

Onos

Handmade olive oil soap with extra virgin olive oil and donkey's milk. The donkey milk has valuable components that make it excellent for anti-aging and wrinkle treatment but also helps in the treatment of dermatological diseases such as dry skin, psoriasis, eczema and acne. Suitable for face and body.



Handgefertigte Olivenölseife aus extra nativem Olivenöl und Eselsmilch. Die Eselsmilch enthält wertvolle Inhaltsstoffe, die sie besonders im Kampf gegen der Alterung der Haut und Altersfalten auszeichnet. Sie ist aber auch anwendbar auf dermatologische Erkrankungen wie Hauttrockenheit, Psoriasis, Ekzeme und Akne. Geeignet für Gesicht und Körper.

Ouzo with Orange | Ouzo mit Orange

Handmade olive oil soap with extra virgin olive oil and essential oils of anise, sweet fennel, clove, cinnamon and orange flavor. A unique combination of essential oils not only for energy and euphoria but with strong antiseptic properties as well. Suitable for face and body.

Handgefertigte Olivenölseife aus extra nativem Olivenöl, mit ätherischen Ölen aus Anis, Fenchel, Nelke, Zimt und Orangenaroma. Eine aromatische Kombination der ätherischen Öle für ein gutes Wohlbefinden, Vitalität und Euphorie aber auch mit einer starken antiseptischen Wirkung. Geeignet für Gesicht und Körper.



Chamomile & Calendula | Kamille & Ringelblume

Handmade olive oil soap with extra virgin olive oil, chamomile and calendula extracts and organic colloidal oatmeal. Ingredients known for its soothing, antiseptic and anti-inflammatory properties. With calendula petals. Ideal for children, sensitive and dry skins. Suitable for face and body.

Handgefertigte Olivenölseife aus extra nativem Olivenöl, Extrakt der Kamille und der Ringelblume und biologischen Hafermehl. Mit Blütenblätter der Ringelblume. Zutaten bekannt für Ihre geschmeidige, antiseptische und entzündungshemmende Eigenschaften. Besonders geeignet für Kinder, empfindliche und trockene Haut. Geeignet für Gesicht und Körper.



Sea Salt | Meersalz

Handmade olive oil soap with extra virgin olive oil, Greek sea salt and rosemary essential oil. Sea salt is rich in minerals, it helps in deep cleansing of the skin and to eliminate toxins. Also with rosemary essential oil contributes in stimulation and relaxation of the body. Suitable for face and body.

Handgefertigte Olivenölseife aus extra nativem Olivenöl, mit griechischem Meersalz und ätherischen Öl vom Rosmarin. Das Meersalz ist reich an Mineralstoffen dient der Tiefenreinigung der Haut und zur Eliminierung der Toxine. Das Rosmarinöl wirkt im Körper zusätzlich belebend und entspannend. Geeignet für Gesicht und Körper.



Strawberry scrub | Erdbeerpeeling

Handmade olive oil soap with extra virgin olive and shea butter for extra hydration and skin elasticity. With poppy seeds for body scrub and delicious strawberry flavor. Suitable for body.

Handgefertigte Olivenölseife aus extra nativem Olivenöl, mit Shea Butter und Mohnsamen. Die Shea Butter gibt der Haut zusätzlich Feuchtigkeit und Elastizität, die Mohnsamen übernehmen das Peeling und das köstliche Erdbeeraroma runden das Ganze ab. Geeignet für den Körper.



Vanilla | Vanille

Handmade olive oil soap with extra virgin olive oil and cocoa butter, ideal for times when the skin appears to be dry. With rich, sweet vanilla flavor. Suitable for face and body.

Handgefertigte Olivenölseife aus extra nativem Olivenöl, mit Kakaobutter geeignet für die Jahreszeiten an denen die Haut zur Austrocknung neigt, das reiche und süsse Vanillearoma runden das Ganze ab. Geeignet für Gesicht und Körper.



Grandma's soap | Omas Seife

Traditional handmade olive oil soap made by the grandmother's old method using the dregs of oil. This soap is very mild and moisturizing suitable for face and body.

Traditionell handgefertigte Seife aus Olivenöl, gefertigt nach Omas alte Methode aus der „Mourga“ des Olivenöls. Besonders weiche Seife geeignet für Gesicht und Körper mit allen vorteilhaften Eigenschaften des Olivenöls.





Strawberry scrub | Erdbeerpeeling

Handmade olive oil soap with extra virgin olive and shea butter for extra hydration and skin elasticity. With poppy seeds for body scrub and delicious strawberry flavor. Suitable for body.

Handgefertigte Olivenölseife aus extra nativem Olivenöl, mit Shea Butter und Mohnsamen. Die Shea Butter gibt der Haut zusätzlich Feuchtigkeit und Elastizität, die Mohnsamen übernehmen das Peeling und das köstliche Erdbeeraroma rundet das Ganze ab. Geeignet für den Körper.



Vanilla | Vanille

Handmade olive oil soap with extra virgin olive oil and cocoa butter, ideal for times when the skin appears to be dry. With rich, sweet vanilla flavor. Suitable for face and body.

Handgefertigte Olivenölseife aus extra nativem Olivenöl, mit Kakaobutter geeignet für die Jahreszeiten an denen die Haut zur Austrocknung neigt, das reiche und süsse Vanillearoma runden das Ganze ab. Geeignet für Gesicht und Körper.



Grandma's soap | Omas Seife

Traditional handmade olive oil soap made by the grandmother's old method using the dregs of oil. This soap is very mild and moisturizing suitable for face and body.

Traditionell handgefertigte Seife aus Olivenöl, gefertigt nach Omas alte Methode aus der „Mourga“ des Olivenöls. Besonders weiche Seife geeignet für Gesicht und Körper mit allen vorteilhaften Eigenschaften des Olivenöls.



We have a small lab in the area of Ancient Olympia in which we make handmade soaps and natural cosmetics. Combining our love for nature and our knowledge of ancient and modern herbology, living in an area with countless species of herbs we were inspired to get into the manufacturing of natural personal hygiene products. Our products are created according to the strictest standards of good manufacturing practice of the European Union (GMP).

All of our soaps are handmade using the cold process method. It is important to know that they are 100% organic and biodegradable.

Wir sind eine kleine Werkstatt in der Gegend der Antiken Olympia, wo wir natürliche handgemachte Seifen und Kosmetikprodukte herstellen. Wir leben in einer Gegend mit einer großen Vielfalt von Pflanzen und wir haben unsere Liebe zur dieser Natur und das Wissen über der heutigen und antiken Botanik kombiniert um eine Serie von natürlichen Produkten für den persönlichen Bedarf zu kreieren . Unsere Werkstatt ist zertifiziert nach der E.O.Φ (Nationale staatliche Organisation / Träger zur Sicherung und Gewährleistung von pharmazeutischen und kosmetischen Produkten in Griechenland) und unsere Produkte werden zudem nach den Richtlinien der GMP (Good manufacturing practices) produziert.

Unsere Seifen werden nach dem Kaltverfahren produziert und sind 100% natürlich und biologisch abbaubar.



🌐 <https://www.marikabotanicals.com/>
FACEBOOK: facebook.com/marikabotanicals/
INSTAGRAM: [@marikabotanicals](https://www.instagram.com/marikabotanicals)